
      北辰会総会・懇親会に出席出来た喜び！！ 

                      35期生  高橋 久子 

 私は昭和 47年に 25歳で入学し、51年に卒業致しました。 

今回の北辰会総会・懇親会は初めてでした。卒業後に 1 度総会に出席した記

憶があるだけです。 

モダンな感じの校門、校内に足を踏み入れたら、とても様変わりをしていて、

もう何処がどうなっているのかまったくわからない状態でした。 

でも懐かしい！！  

4年間何とか頑張って卒業出来た事は私の人生から外す事は出来ません。あの

頑張りがあったから今の私がある！！そう思います。 

何て偉そうな事を言いますが流石に 3 年生になった時にはしんどくて退学し

ょうかと思い悩んだものでした。学校をさぼって１人でコンサートに出かけた

り、気分転換をしながら乗り越えました。皆様方も私以上に頑張って来られた

と思います。 

ところで懇親会では歳の差を気にせずに楽しむ事が出来ました。 

今回の運営にあたられた方々に心から感謝を申し上げ、4年後の出席を目標に 

健康でいようと思います。 


